
 

 
A MELHOR APOSTA É APOSTAR EM SI MESMO. Arnold Glasow  

Ouvir – Autor Desconhecido 
Um rei mandou seu filho estudar no templo de um grande Mestre, com o objetivo de prepará-lo para ser uma grande 
pessoa. Quando o príncipe chegou ao templo, o Mestre o mandou sozinho para uma floresta. Ele deveria voltar um ano 
depois, com a tarefa de descrever todos os sons da floresta. Quando o príncipe retornou ao templo, após um ano, o Mestre 
lhe pediu para descrever todos os sons que conseguira ouvir. Então disse o príncipe: “Mestre, pude ouvir o canto dos 
pássaros, o barulho das folhas, o alvoroço dos beija-flores, a brisa batendo na grama, o zumbido das abelhas, o barulho do 
vento cortando os céus…” E ao terminar o seu relato, o Mestre pediu que o príncipe retornasse à floresta, para ouvir tudo o 
mais que fosse possível. Apesar de intrigado, o príncipe obedeceu à ordem do Mestre, pensando: “Não entendo, eu já 
distingui todos os sons da floresta…” Por dias e noites ficou sozinho ouvindo, ouvindo, ouvindo… Mas não conseguiu 
distinguir nada de novo além daquilo que havia dito ao Mestre. Porém, certa manhã, começou a distinguir sons vagos, 
diferentes de tudo o que ouvira antes. E quanto mais prestava atenção, mais claros os sons se tornavam. Uma sensação 
de encantamento tomou conta do rapaz. Pensou: “Esses devem ser os sons que o Mestre queria que eu ouvisse…” E sem 
pressa, ficou ali ouvindo e ouvindo, pacientemente. Queria Ter certeza de que estava no caminho certo. Quando retornou 
ao templo, o Mestre lhe perguntou o que mais conseguira ouvir. Paciente e respeitosamente, o príncipe disse: “Mestre, 
quando prestei atenção, pude ouvir o inaudível som das flores se abrindo, o som do sol nascendo e aquecendo a terra e da 
grama bebendo o orvalho da noite…” O Mestre sorrindo, acenou com a cabeça em sinal de aprovação, e disse: “Ouvir o 
inaudível é ter a calma necessária para se tornar uma grande pessoa. Apenas quando se aprende a ouvir o coração das 
pessoas, seus sentimentos mudos, seus medos não confessados e suas queixas silenciosas, uma pessoa pode inspirar 
confiança ao seu redor, entender o que está errado e atender às reais necessidades de cada um.”  

Cores – Autor Desconhecido 
Era uma vez um velho homem que vendia balões numa feira. O homem, que era um bom vendedor, deixou um balão 
vermelho soltar-se e elevar-se nos ares, atraindo, desse modo, uma multidão de jovens compradores de balões. Havia ali 
perto um menino que observava o vendedor e, é claro, apreciava os balões. Depois de ter soltado o balão vermelho, o 
homem soltou um azul, depois um preto e finalmente um branco. Todos foram subindo até desaparecerem de vista. O 
menino, de olhar atento, seguia cada um e ficava imaginando mil coisas… Mas havia uma coisa que o aborrecia: o homem 
não soltava o balão amarelo. Então o menino aproximou-se do vendedor e perguntou-lhe: “Se o senhor soltasse o balão 
amarelo, ele subiria tanto quanto os outros?” O vendedor de balões sorriu compreensivo, rebentou a linha que prendia o 
balão amarelo e enquanto ele se elevava nos ares disse: “Não é a cor, filho, é o que está dentro dele que o faz subir.” 

Persista! Se tudo fosse fácil, qualquer um conseguiria. Autor Desconhecido 
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Se alguém está tão cansado que não possa te dar um sorriso, deixa-lhe o teu. Provérbios Chineses 

Aceite-se – Robert Holden 

Não há nada de errado com você. O medo de haver alguma coisa errada conosco é nosso maior obstáculo à alegria. Na 
verdade, não existe outro obstáculo. Quando você decide que tem alguma coisa errada em você, algo ruim, alguma 

carência ou insuficiência, sua vida reflete essa crença. Diante disso, você tem a impressão de que os outros o rejeitam, 

que o mundo se fecha para você, que o destino é malvado, que a vida está contra você, que os céus o estão punindo. Na 

verdade, é você que está se condenando e sabotando aquilo que é bom. Assim, tudo precisa de esforço, os sucessos são 
muito árduos, a felicidade é breve, o amor sempre dá errado e não há paz. Não há nada de errado com você. Certamente 

que sua percepção pode estar com problemas. E seu raciocínio pode estar falho. E você pode tomar decisões 

inconvenientes. Por exemplo, você pode decidir que verá defeitos que ninguém vê em você. Você pode tentar convencer o 
mundo de que não é digno de amor. A mudança acontece sempre que você pratica a auto-aceitação incondicional, sempre 

que você se dá um tempo. A mudança acontece sempre que você opta pela bondade no lugar do julgamento, pelo perdão 

em vez da autoagressão, pelo riso e não pela condenação. A vida sempre melhora quando você se trata melhor. O ato final 
(e único) da cura consiste em aceitar que não há nada de errado com você. Experimente fazer este exercício hoje, Insista 

em procurar o que há de bom em todas as pessoas que você encontrar. Veja a luz em seus olhos, em seu rosto, em seu 

sorriso e em sua presença. Faça uma reverência mental para a luz presente em todas as pessoas com quem você 
encontrar hoje. Acima de tudo, não diga a ninguém que há alguma coisa errada com elas. Quando você lança essa luz 

sobre os outros, a fortalece em seu interior. 

Fluido - Osho  

O rio passa ao lado de uma árvore, 

cumprimenta-a, alimenta-a, dá-lhe água... 
E vai em frente, dançando. Ele não se 

prende à árvore. A árvore deixa cair suas 

flores sobre o rio em profunda gratidão, e o 
rio segue em frente. O vento chega, dança 

ao redor da árvore e segue em frente. E a 

árvore empresta o seu perfume ao vento... 

Se a humanidade crescesse essa seria a 
forma de amar. 

Futuro – Joanna de Angelis 

Seja sábio investindo no futuro. O que ora te 

acontece, resulta do passado que não podes mudar. 
Mas, aquilo que irá acontecer depende do que fizeres 

a partir de hoje. Enquanto recolhes efeitos de ações 

passadas, estás atuando para consequências futuras. 
Conforme semeares, assim colherás. A tua fatalidade 

é o bem. Como atingi-lo será opção tua, mediante 

uma ação rápida ou retardada. Ninguém está fadado 

ao sofrimento. O sofrimento é o resultado da escolha 
errada. Investe no amanhã e serás feliz desde hoje. 

Reação – S. Covey 

10% da vida estão 

relacionados com o 
que se passa conosco 

e não temos controle 

sobre eles. Já 90% 
com a forma de nossa 

reação frente aos 

fatos que vão 

determinar suas 
conclusões. 
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O bom pai e a boa mãe ensinam a criança a comer direito 
desde pequeno. O pastoreio das famílias começa em casa, 
mas não adianta os pais estarem somente dentro de casa, é 
preciso que eles exerçam a autoridade. Você não pode ser 
uma mãe decorativa, pois a família precisa de alguém com 
as rédeas na mão. Você pai, não pode ser um “repolho” 
dentro de casa, dizendo ao seu filho que procure a mãe 
todas as vezes que ele vai até você. Para uma criança 
chegar à autonomia, ela precisa de adultos lhe dando as 
rédeas. Não há nada pior nesta vida do que você se sentir 
sozinho. Não me refiro à solidão do corpo, pois esta 
desaparece quando se chega perto de alguém, mas à pior 
solidão, que é quando você não tem ninguém para falar o 
que sente e pensa. Você tem que pastorear sua esposa e 
seu esposo todos os dias. Não é vigiar, é amar. Muitas 
mulheres casadas sentem-se solteiras há muito tempo, pois 
não têm com quem dividir pensamentos e sentimentos. No 
início, tudo é tão lindo, o primeiro filho, o pai quer dar 
banho, ama com todas as forças, mas depois não suporta as 
mínimas coisas. Existem tantos pais que amam somente os 
filhos na infância, mas depois se cansam deles. Nós não 
podemos nos cansar do pastoreio. O pastor que vai ficando 
indiferente aos poucos vai perdendo a confiança. O pastor 
não pode ser indiferente ao rebanho que tem. Às vezes 
fazemos de tudo para chamar a atenção do outro, mas não 
conseguimos; então, vamos ficando agressivos. Quantas 
vezes a agressividade do filho é um pedido de socorro: “Pai, 
seja meu pastor". Você pode ser engenheiro, médico, 
administrador, empresário, mas o principal ofício que você 
tem é o de ser pai, é ser pastor de sua casa. Muitas vezes, 
jogamos o pastoreio de nossa casa para que outros o façam. 
Um exemplo são as crianças que têm aulas das 7h da manhã 
até às 22h da noite. E que horas você dá a sua aula? Quem 
precisa mandar na sua casa é você. Padre Fábio de Melo 

Um dia, quando os funcionários chegaram para trabalhar, 
encontraram na portaria um cartaz enorme, no qual estava 
escrito: “Faleceu ontem a pessoa que atrapalhava sua vida 
na Empresa. Você está convidado para o velório na quadra 
de esportes”. No início, todos se entristeceram com a morte 
de alguém, mas depois de algum tempo, ficaram curiosos 
para saber quem estava atrapalhando sua vida e 
bloqueando seu crescimento. A agitação na quadra de 
esportes era tão grande, que foi preciso chamar os 
seguranças para organizar a fila do velório. Conforme as 
pessoas iam se aproximando do caixão, a excitação 
aumentava: “Quem será que estava atrapalhando o meu 
progresso?” Um a um, os funcionários, agitados, se 
aproximavam do caixão, olhavam pelo visor do caixão a fim 
de reconhecer o defunto, engoliam em seco e saiam de 
cabeça abaixada, sem nada falar uns com os outros. 
Ficavam no mais absoluto silêncio, como se tivessem sido 
atingidos no fundo da alma e dirigiam-se para suas salas. 
Todos, muito curiosos mantinham-se na fila até chegar a 
sua vez de verificar quem estava no caixão e que tinha 
atrapalhado tanto a cada um deles. A pergunta ecoava na 
mente de todos: “Quem está nesse caixão”? No visor do 
caixão havia um espelho e cada um via a si mesmo. Só 
existe uma pessoa capaz de limitar seu crescimento: VOCÊ 
MESMO! Você é a única pessoa que pode fazer a revolução 
de sua vida. Você é a única pessoa que pode prejudicar a 
sua vida. Você é a única pessoa que pode ajudar a si 
mesmo. Sua vida não muda quando seu chefe muda, 
quando sua empresa muda, quando seus pais mudam, 
quando seu namorado muda. Sua vida muda quando você 
muda! Você é o único responsável por ela. O mundo é como 
um espelho que devolve a cada pessoa o reflexo de seus 
próprios pensamentos. A maneira como você encara a vida 
é que faz toda diferença. Luis Fernando Veríssimo 

Projeto Pense Bem - Voluntariado AVESOL – WWW.SERVOLUNTARIO.COM.BR 
 
 
 
 
 
 

O bom pai e a boa mãe ensinam a criança a comer direito 
desde pequeno. O pastoreio das famílias começa em casa, 
mas não adianta os pais estarem somente dentro de casa, é 
preciso que eles exerçam a autoridade. Você não pode ser 
uma mãe decorativa, pois a família precisa de alguém com 
as rédeas na mão. Você pai, não pode ser um “repolho” 
dentro de casa, dizendo ao seu filho que procure a mãe 
todas as vezes que ele vai até você. Para uma criança 
chegar à autonomia, ela precisa de adultos lhe dando as 
rédeas. Não há nada pior nesta vida do que você se sentir 
sozinho. Não me refiro à solidão do corpo, pois esta 
desaparece quando se chega perto de alguém, mas à pior 
solidão, que é quando você não tem ninguém para falar o 
que sente e pensa. Você tem que pastorear sua esposa e 
seu esposo todos os dias. Não é vigiar, é amar. Muitas 
mulheres casadas sentem-se solteiras há muito tempo, pois 
não têm com quem dividir pensamentos e sentimentos. No 
início, tudo é tão lindo, o primeiro filho, o pai quer dar 
banho, ama com todas as forças, mas depois não suporta as 
mínimas coisas. Existem tantos pais que amam somente os 
filhos na infância, mas depois se cansam deles. Nós não 
podemos nos cansar do pastoreio. O pastor que vai ficando 
indiferente aos poucos vai perdendo a confiança. O pastor 
não pode ser indiferente ao rebanho que tem. Às vezes 
fazemos de tudo para chamar a atenção do outro, mas não 
conseguimos; então, vamos ficando agressivos. Quantas 
vezes a agressividade do filho é um pedido de socorro: “Pai, 
seja meu pastor". Você pode ser engenheiro, médico, 
administrador, empresário, mas o principal ofício que você 
tem é o de ser pai, é ser pastor de sua casa. Muitas vezes, 
jogamos o pastoreio de nossa casa para que outros o façam. 
Um exemplo são as crianças que têm aulas das 7h da manhã 
até às 22h da noite. E que horas você dá a sua aula? Quem 
precisa mandar na sua casa é você. Padre Fábio de Melo 

Um dia, quando os funcionários chegaram para trabalhar, 
encontraram na portaria um cartaz enorme, no qual estava 
escrito: “Faleceu ontem a pessoa que atrapalhava sua vida 
na Empresa. Você está convidado para o velório na quadra 
de esportes”. No início, todos se entristeceram com a morte 
de alguém, mas depois de algum tempo, ficaram curiosos 
para saber quem estava atrapalhando sua vida e 
bloqueando seu crescimento. A agitação na quadra de 
esportes era tão grande, que foi preciso chamar os 
seguranças para organizar a fila do velório. Conforme as 
pessoas iam se aproximando do caixão, a excitação 
aumentava: “Quem será que estava atrapalhando o meu 
progresso?” Um a um, os funcionários, agitados, se 
aproximavam do caixão, olhavam pelo visor do caixão a fim 
de reconhecer o defunto, engoliam em seco e saiam de 
cabeça abaixada, sem nada falar uns com os outros. 
Ficavam no mais absoluto silêncio, como se tivessem sido 
atingidos no fundo da alma e dirigiam-se para suas salas. 
Todos, muito curiosos mantinham-se na fila até chegar a 
sua vez de verificar quem estava no caixão e que tinha 
atrapalhado tanto a cada um deles. A pergunta ecoava na 
mente de todos: “Quem está nesse caixão”? No visor do 
caixão havia um espelho e cada um via a si mesmo. Só 
existe uma pessoa capaz de limitar seu crescimento: VOCÊ 
MESMO! Você é a única pessoa que pode fazer a revolução 
de sua vida. Você é a única pessoa que pode prejudicar a 
sua vida. Você é a única pessoa que pode ajudar a si 
mesmo. Sua vida não muda quando seu chefe muda, 
quando sua empresa muda, quando seus pais mudam, 
quando seu namorado muda. Sua vida muda quando você 
muda! Você é o único responsável por ela. O mundo é como 
um espelho que devolve a cada pessoa o reflexo de seus 
próprios pensamentos. A maneira como você encara a vida 
é que faz toda diferença. Luis Fernando Veríssimo 
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